



*Menschen, die wir lieben, leben für immer,
denn sie hinterlassen tiefe Spuren in unserem Herzen.*

Dr. Jochen Stahl-Streit

* 26. Januar 1937 † 26. Juni 2014

Wir vermissen dich sehr:

Deine Heidi

Katja und Georg

Christian und Annkathrin

mit Greta und Julius

Die Trauerfeier mit anschließender Urnenbeisetzung findet am Freitag, dem 4. Juli 2014, um 14.00 Uhr von der Friedhofskapelle in Butzbach aus statt. Von Blumenspenden sowie Beileidsbekundungen auf dem Friedhof bitten wir höflichst abzusehen.



NACHRUF DR. JOCHEN STAHL-STREIT

Am 26. Juni 2014 ist Dr. Jochen Stahl-Streit nach langer und tapfer ertragener Krankheit im Alter von 77 Jahren gestorben.

Er hat das Leben noch längst nicht loslassen wollen und musste sich zuletzt seinem Schicksal dennoch beugen. Lange während seiner Krankheit noch hat er als Schriftleiter den DAUERWALD in insgesamt 35 Ausgaben entscheidend und meinungsbildend mit geprägt. Seit 1979, der Gründung der ANW in Hessen, war er aktiv dabei und seit 1986 in dem dann eingetragenen Verein neben Dr. Hasenkamp und Martin Weltecke als 2. Vorsitzender tätig. Von 1994 bis 2005 hat er als 1. Vorsitzender zusammen mit dem Geschäftsführer Josef Tiefenbach von Butzbach aus die Geschehnisse der ANW weiter gelenkt. Zu dieser Zeit zählte die ANW Hessen über 420 Mitglieder. Die Ausweisung des Forstamts Butzbach als ANW-Beispielsbetrieb in den 1980er Jahren war außerdem ein wichtiges Ergebnis seiner unermüdlichen Arbeit.

Mit seiner bemerkenswert kollegialen Art, klarem Blick auf die Dinge, fröhlichen Optimismus, respektvollen Umgang und pragmatischen Handeln hat er eine sehr kraftvolle und mit natürlicher Autorität ausgestattete Persönlichkeit dargestellt, die auf die ANW prägenden Einfluss hatte und noch immer hat.

In der von ihm verfassten „Geschichte der ANW-Landesgruppe Hessen“ kommt seine Persönlichkeit besonders zum Ausdruck.

Wir, die Mitglieder der ANW, trauern mit großer Anteilnahme um Jochen Stahl-Streit, den wir als ANW-Vorsitzenden, als Wegbegleiter und Freund kennen und schätzen gelernt haben. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren und die von ihm gesetzten Impulse in der ANW als Nachlass mit einbeziehen bei allen Herausforderungen für die künftige Gestaltung und Entwicklung.

Unsere Anteilnahme und Gedanken sind besonders bei seiner Frau Heidi und den Kindern, denen wir in der Trauer die nötige Kraft und Beistand wünschen.